

Punkte wieder abgezogen

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 26. September 2010 um 19:22 Uhr -

Die 1. Jugend hatte zwar am vergangenen Wochenende gegen den TTV Pleizenhausen mit 6:1 gewonnen, allerdings war die Einzelaufstellung falsch, sodass regelkonform zugunsten von Pleizenhausen mit 6:0 gewertet wurde. Einmal mehr bleibt anzumerken, dass solche kleinen Unachtsamkeiten zu unnötigen Punktverlusten führen und die Spieler um ihren Lohn in Form von Erfolgen bringen. Leider kam es beim TuS in den vergangenen Spielzeiten immer wieder mal zu falschen Aufstellungen und Punktverlusten. Das sollte zukünftig gar nicht mehr passieren!